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18:30h Santo Rosario
19:00h Santa misa.
Sufragio Ángeles Adrián
Acción gracias a la Virgen del Carmen de 
la junta

18:30h Santo Rosario
19:00h Santa misa.
Sufragio Antonio López
Sufragio Juan Cuadrado y Manuel Sillero

18:30h Santo Rosario
19:00h Santa misa.
Sufragio Ángeles Tortajada Tortajada

18:30h Santo Rosario
19:00h Santa misa. A continuación 
exposición del Santísimo
ANIVERSARIO FUNERAL MIGUEL PORTER 
GÁLVEZ 

18:30h Santo Rosario
19:00h Santa misa.
Sufragio Gloria y Difuntos de Paz García
Sufragio María Dolores Franco 

18:30h Santo Rosario
19:00h Santa misa. Sufragio Antonio Díaz 
Cortés
Sufragio Rafael Estevan Palomar y Ma Paz 
Gordo Moreno, Miguel Gordo Garay y María 
Moreno Expósito, José Moreno Expósito 
Matrimonio Manuela Antón y José 
Tortajada
Difuntos de Paz
Acción de gracias a la Virgen de la Paz de 
las amas de casa de 1999
Sufragio Angelina Carmen y Julia
Difuntos Isabel Cortés 
Sufragio Miguel Tortajada Castellano
Sufragio Paco, Paz y familia.
Acción gracias a la Virgen de la Paz de una 
devota.
A continuación Adoración Nocturna 

9 H CONVENTO
12,30  H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.
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Lunes día 17

Martes día 18

Viernes día 21

Domingo día 23

Jueves día 20

Miércoles día 19

AVISOS
ANIMAROS A PARTICIPAR

  Animaros desde el consejo pastoral, a que 
podáis participar de los diferentes grupos 
que hay en la Parroquia para seguir 
profundizando en nuestra Fe. Hay un grupo 
para diferentes clases de perfiles y edades.

COMUNIÓN A LOS ENFERMOS
  Si conocéis algún vecino que esté enfermo 
o con una edad avanzada, seamos 
transmisores de esperanza, e invitemos a 
que puedan recibir lo mejor que tenemos. Al 
Señor Sacramentado.

CARITAS
  Desde Cáritas, queremos 
también animar a que podáis 
haceros socios. Son cada vez 
más familias y los recursos son 
limitados. Para más información 
acercaros a la sacristía.

  
DONO A MI IGLESIA

   El portal «Dono a mi Iglesia» ha abierto 
una campaña que permite ayudar 
directamente a la diócesis de Valencia. Con 
el título «Reconstruye tu comunidad», este 
portal invita a donar para ayudar a las 
parroquias afectadas por la Dana.
   Al abrir la página web, aparece una 
ventana emergente que facilita el acceso a la 
zona habitada para las donaciones a la 
diócesis de Valencia.

  El pasado martes, 11 de 
febrero, la Iglesia universal 
celebró la Jornada Mundial 

del Enfermo, una ocasión especial para 
recordar a quienes cargan con el peso de la 
enfermedad y el sufrimiento. Esta fecha, 
que coincide con la festividad de la Virgen 
de Lourdes, nos invita a reflexionar sobre el 
sentido profundo del dolor humano 
y a descubrir en él una 
oportunidad privilegiada para 
el encuentro con la 
misericordia de Dios. La 
Virgen de Lourdes, cuya 
aparición en aquel 
pequeño pueblo francés ha 
sido fuente de 
innumerables curaciones 
físicas y espirituales, se 
erige como un faro de 
esperanza para todos los 
enfermos, recordándonos 
que en la debilidad 
humana se manifiesta la 
fuerza divina.
  La enfermedad, aunque 
muchas veces sea vista como 
un momento de oscuridad y 
desesperanza, puede convertirse en 
un espacio sagrado donde el ser humano se 
abre a las preguntas más profundas de la 
existencia. ¿Por qué sufro? ¿Dónde está Dios 
en medio de mi dolor? Estas interrogantes, 
que brotan del corazón afligido, no 
encuentran respuestas en teorías filosóficas 
o soluciones humanas. Solo en el encuentro 
con Cristo, el Médico divino, el enfermo 
puede hallar la fortaleza para abrazar su 
cruz y descubrir que el sufrimiento no es un 
abandono, sino una invitación a una unión 
más íntima con Aquel que cargó sobre sí 
todos nuestros dolores.
  El Papa, en su mensaje para esta jornada, 
nos ha recordado que la esperanza 
cristiana no defrauda. Esta esperanza no 
consiste en la eliminación mágica del dolor, 
sino en la certeza de que, incluso en medio 
de la tribulación, Dios está cerca. Cristo, 
durante su vida pública, se acercó a los 
enfermos, los tocó, los curó y, sobre todo, les 
mostró que su sufrimiento tenía un sentido 
en el plan de salvación. Al aceptar nuestros 
dolores y hacerlos suyos en la cruz, Jesús 
transformó el dolor en un camino de 
redención. Por eso, la enfermedad, lejos de 
ser un obstáculo, puede convertirse en una 

ocasión de gracia, un momento en el que el 
enfermo experimenta de manera tangible el 
consuelo y la cercanía de Dios.
  La resurrección de Cristo es el fundamento 
de nuestra esperanza. Él ha vencido a la 
muerte y nos ha abierto las puertas de la 
vida eterna. Por eso, el sufrimiento y la 
enfermedad no tienen la última palabra. En 

la Pascua del Señor, descubrimos 
que el amor de Dios es más 

fuerte que cualquier dolor, 
que cualquier limitación. La 
cercanía de la Iglesia a los 
enfermos debe ser un 
reflejo de esta verdad: no 
solo debemos llevarles el 
mensaje de que Cristo ha 
compartido sus 
sufrimientos, sino también 
la buena noticia de que, 
porque Él vive, ellos 
también pueden encontrar 
en Él la fuerza para 
seguir adelante.

  En este contexto, las 
obras de misericordia, 

especialmente la visita a los 
enfermos, adquieren un 

significado profundo. No se trata 
solo de un acto de caridad humana, sino de 
un gesto de esperanza que siembra en el 
corazón del enfermo la certeza de que no 
está solo, de que Dios lo ama y lo 
acompaña en su camino. Como nos 
recuerda el Arzobispo de Valencia, esta 
jornada no debe reducirse a un solo día al 
año, sino que debe ser una llamada a 
revisar cómo atendemos pastoralmente a 
los enfermos y a sus familias, llevándoles el 
mensaje de la esperanza cristiana que 
fortalece en medio de la tribulación.
  Finalmente, pongamos a todos los 
enfermos de nuestra comunidad bajo el 
manto protector de la Virgen María, Reina 
de la Paz y Salud de los Enfermos. Que 
Ella, que en Lourdes se manifestó como 
consuelo para los afligidos, interceda por 
ellos y les conceda la gracia de 
experimentar la cercanía de su Hijo. Que 
María, la Madre de la Esperanza, nos 
enseñe a mirar el sufrimiento con ojos de fe, 
sabiendo que, en el designio amoroso de 
Dios, todo dolor puede ser transformado en 
un camino de salvación.

La Jornada Mundial del Enfermo

Vuestro Párroco Manuel 

Sábado día 22
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VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
DIOS HECHO HOMBRE POR AMOR 

( Teresita  del Niño Jesús )
  Teresita, pues, busca un amor capaz  de 
superar la caducidad: la del tiempo, la 

de los cambiantes 
sentimientos...Pero ese amor 
sólo puede darlo un Dios 
capaz de comprendernos, un 
Dios que viva nuestros mismo 
sentimientos, que nos 
conozca no de oídas, sino de 
nuestras propias entrañas; en 
definitiva, un Dios que  se haga 
hombre. Así lo expresará años más 
tarde en el Carmelo en una poesía al Corazón de 
Jesús:
  Necesito encontrar en corazón que arda en llamas 
de ternura, / que me preste su apoyo sin reserva, / 
que me ame como soy, pequeña y débil, / que todo 
lo ame en mí, / no he podido encontrar ninguna 
criatura capaz de amarme ni de noche ni de día. / 
No he podido encontrar ninguna criatura / capaz de 
amarme siempre y de nunca morir. / yo necesito un 
Dios que como yo, se vista de mi misma y de mi 
pobre naturaleza humana, / que se haga hermano 
mío y que pueda sufrir. / Tú me escuchaste, amado 
Esposo mío. / Por cautivar mi corazón, te hiciste 
igual que yo, mortal, / derramaste tu sangre, ¡ oh 
supremo misterio! y por si fuera poco, sigues 
viviendo en el altar por mí."
  Ese descubrimiento hará nacer en ella un profundo 
sentido de agradecimiento, un deseo de amar a 
quien tanto nos ha amado, de configurarse 
totalmente con él. Y es en el Carmelo, huerto ameno 
y escondido, donde Teresita desarrollará un 
encuentro pleno con Jesús.

Hermanas Carmelitas 

DE MIS RECUERDOS Y 
VIVENCIAS

LA FUERZA DE LA INTERCESIÓN: 
 PALABRAS DE FRANCISCO

  Aseguraos de elegir el camino correcto. ¿A qué me refiero? 
A que aprendáis a viajar en la vida, a que no vaguéis sin 
rumbo. Vosotros que hacéis? ¿Viajáis o vagáis?
  Nuestra vida tiene una dirección, tiene un fin, un fin que 
Dios le ha dado. El nos guía , orientándonos con 
su gracia .
  Es como si nos hubiera dotado de un 
software que nos ayuda a discernir su 
programa divino y a responderle con 
libertad.
  Pero como todo software necesita 
constantes actualizaciones.
  Mantened actualizado vuestro programa 
escuchando al Señor y aceptando el desafío de cumplir con 
su voluntad.
  Es triste cuando el software no está actualizado, y más aún 
cuando está roto e inservible.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

Bondad
  ¿A quién no le han dicho nunca que 
sea bueno?
  En el fondo, viene a decir que te 
portes bien. O dicho de otro modo: que 
no la líes, que seas amable, que seas 
educado, que no des problemas. 
Vamos: que no obres mal y no des 
guerra.
  Esto es quizás lo que percibimos, y es 
en parte lo que quieren, normalmente, 
la mayoría de los padres para sus hijos, 
-aunque tengo la intuición de que cada 
vez más no es una prioridad en muchas 
familias...-
  Y  sin querer, podemos reducir ser 
bueno: a ser dócil, a cumplir las normas 
de convivencia de la mejor manera 
posible.
  Sin embargo, ser bueno tiene una 
aspiración mayor. No es mirarlo en 
negativo, de no hacer el mal.
  Ser bueno tiene un planteamiento 
distinto: vivir para hacer el bien, en 
cada momento y en cada instante de 
nuestra realidad.
  Embriagado por un cierto espíritu 
quijotesco, el realmente bueno no se 
conforma con no meter la pata, sino 
que lucha para que el bien gane, en la 
propia historia, desde las grandes 
batallas a las anécdotas del día a día.
  Activa el radar cada mañana para 
mirar el mundo de un modo distinto, 
-especialmente atento al que está 
cansado y agobiado-  y vivir desde una 
causa mayor, más noble, más de Dios, 
sabiendo PARA QUIÉN SOY.
  Ojalá puedan decir de cada uno de 
nosotros que fuimos buenos. No por 
nuestra docilidad y adhesión a las 
normas y a la convivencia -que está 
genial-, por hacer las cosas bien o por 
crear buen rollo.
  Ser buenos porque fuimos capaces de 
aspirar a la bondad, para nosotros y 
para otros, y trabajar en cada momento 
para hacer el bien y mejorar un mundo 
que tanto lo necesita y que sigue 
precisando de buenas personas.
  Seguro que conocemos también 
personas buenas de verdad.
  Ojalá logremos parecernos a ellas.
  ¡Ah! Y saber que el ser bueno ¡no 
cuesta dinero!

Agustín Cariñena Aliaga

La diócesis de Valencia peregrina a Roma
 por el Jubileo 2025.

 Del 18 al 23 de febrero, 
Presidida por el arzobispo de Valencia

  Con motivo del Jubileo 2025, la Iglesia valenciana 
peregrinará del 18 al 23 de febrero a Roma, una 
oportunidad para vivir momentos de oración, reflexión y 
visitar algunos de los lugares más emblemáticos de Roma, 
vinculados a la historia del cristianismo.
  La peregrinación estará encabezada por el Arzobispo de 
Valencia, monseñor Enrique Benavent, y el Vicario de 
Evangelización, Melchor Seguí. Junto a ellos, los cerca de 
200 peregrinos valencianos formarán parte de este viaje 
que comenzará con una acogida en la Iglesia Nacional 
Española de Santiago y Montserrat, más conocida como 
Santa María de Montserrat de los Españoles, un lugar 
emblemático para los peregrinos españoles en Roma. Este 
será un primer contacto con la ciudad, donde los 
peregrinos se sentirán parte de una comunidad de fe 
unida en la oración y el jubileo.
Audiencia con el Papa
  De igual modo, los peregrinos valencianos asistirán a la 
audiencia del Papa, compartiendo con el Pontífice un 
momento de cercanía y oración. Un día especial en el que 
se incluye una visita a la Basílica Papal de Santa Maria la 
Mayor, la primera iglesia dedicada al culto mariano. La 
jornada concluirá con la visita a la Basílica de San Juan de 
Letrán, la catedral de Roma donde se celebrará una 
eucaristía con todos los peregrinos.
Visita a las Basílicas Mayores
  A lo largo de la peregrinación, los valencianos, además de 
visitar en dos ocasiones la Basílica Papal de Santa Maria la 
Mayor, conocerán las Basílica de San Pablo Extramuros y la 
Basílica de San Pedro. En todas ellas, se celebrará una 
Eucaristía presidida por el Arzobispo.
Paso por la Puerta Santa
  Los peregrinos valencianos pasarán por la Puerta Santa 
de la Basílica de San Pedro, uno de los pasos más 
simbólicos que cada peregrino debe realizar para 
completar verdaderamente la peregrinación jubilar y así 
recibir la indulgencia plenaria. Tras el paso, se celebrará 

una eucaristía en la propia Basílica.
Recorrido cultural por la ciudad de Roma
  La peregrinación también incluye una visita a las 
Catacumbas de San Calixto así como una inmersión en la 
Roma Antigua, visitando el majestuoso Coliseo y los Foros 
Imperiales, testigos de la grandeza del Imperio Romano. 
Desde el Capitolio, disfrutarán de una vista panorámica de 
todo el conjunto histórico.
  La visita a Roma con motivo del Año Jubilar culminará 
con la visita a los Museos Vaticanos, donde los peregrinos 
podrán admirar algunas de las obras de arte más 
destacadas de la historia.
  Este recorrido no solo será una oportunidad para conocer 
la historia y el arte de Roma, sino también para vivir la 
riqueza de este Jubileo 2025 de manera única y profunda.
  El Jubileo es una «oportunidad de renovación porque 
necesitamos mucho la esperanza»
  La archidiócesis de Valencia inició el pasado mes de 
enero el Jubileo de 2025, convocado por el Papa Francisco, 
que presidió el rito de Apertura de la Puerta Santa el 24 de 
diciembre, en la Basílica de San Pedro de Roma. 
  Comenzaba así el Jubileo “Peregrinos de la Esperanza”, 
que “para nuestra archidiócesis supone una oportunidad 
de renovación, porque necesitamos mucho la esperanza,  
especialmente en Valencia, donde tenemos motivos para 
el dolor y la tristeza externa, por todos los 
acontecimientos recientes de las inundaciones.  Por eso 
debemos vivir esta alegría interior, que nos invita a saber 
que, pase lo que pase, y 
suframos lo que suframos, 
nuestro futuro está en 
manos de Cristo, que nos 
libera de los miedos”, 
asegura el delegado 
diocesano del Año Jubilar y 
Vicario de Evangelización, 
Melchor Seguí. “El jubileo es 
esperanza y alegría, pero 
también reconciliación y 
perdón.

NOTICIAS DIOCESANAS
.

ASAMBLEA DE LLAMADOS PARA LA MISION
  Ha sido preciosa la experiencia vivida en el CONGRESO de 
VOCACIONES, que se ha celebrado en Madrid el pasado fin 
de semana. 
  Nos reunimos en el MADRID-ARENA, más de 3.000 
participantes de las 70 diócesis españolas: obispos, 
movimientos y asociaciones laicales, congregaciones y 
otras variadas realidades eclesiales. Más de 200 
voluntarios pendientes de todos nosotros. 
  ¡Qué gran sentido de pertenecer todos a la única Iglesia 
de Jesucristo! ¡Ha sido un placer! ¡Una gran alegría ver la 
participación de muchos jóvenes, el 30% de los 
participantes eran menores de 35 años!
  El mensaje central en todas las ponencias e itinerarios ha 
sido la insistencia en recordar siempre quienes somos, de 
dónde venimos, y hacia dónde somos convocados, para 
responder a la pregunta ¿PARA QUIÉN SOY?... Para el Señor. 
Esa es la respuesta, la gran vocación recibida en el 

Bautismo, la llamada a ser discípulos de Jesucristo, con la 
misión concreta de hacerlo presente en medio del mundo. 
  Todos los bautizados, somos invitados a navegar en 
comunión, cada uno en su lugar concreto, en su parroquia 
concreta, en su comunidad, en su asociación, en su 
diócesis, haciendo presente a Jesucristo en nuestros 
ambientes y trabajos, en las diversas redes que cada uno 
tenemos, según la dirección concreta en la que hemos sido 
llamados: laicos casados o solteros, sacerdotes, religiosos… 
Nuestro ser eclesial, como asamblea de llamados, nos 
hace co-responsables en la vida y misión de la Iglesia.
  Dedica un minuto a ver este vídeo: 
https://youtu.be/jStXFSME4YY?
si=t3RTaPyII9YoTF1k  
  Y si dispones de  tres minutos más, 
recréate con este otro: https://
youtu.be/fez3a7NimKE

Asun


